令和5年5月12日(金)

校長室より(23)

こんにちは。



のびっこタイムと3時間目を使って、運動会の全体練習がありました。 へいかいしき かいかいしき じゅんびたいそう おうえんせき いどう 閉会式、開会式、準備体操、応援席への移動などをしました。初めての じょうず なら たいそう なら なら なる1年生も上手に並んで話を聞いたり、体操したりすることが

できました。開会式の「校長先生のお話」の中で、思わず 「来週の土曜日は、校長先生の力で晴れにします。」と言ってしまいました。急に天気が心配になって、週間天気予報を 見てみました。そこで私は、天の神様に「神様の力で、雨を かみさま なが かみさま とこで私は、天の神様に「神様の力で、雨を からせないでください。」とさっそくお願いしました。



「ウエザーニュース」HP より

昨日のお昼の放送で八代教頭先生が大切な話をしました。私は、 いましました。私は、 はまれる。 出張に出ていて聞けなかったので、今朝、八代教頭先生から聞きました。

放課後の過ごし方でみなさんに注意してほしいことが2つあります。

- ① 家の人がいないときは、友達を自分の家に連れてきて遊ばないようにしましょう。また、 友達の家に行っておうちの人がいなかったら、家の中に入るのはやめましょう。
- ② 近くにお住まいの方から「二和川で、ザリガニ釣りをしていて危険です。」という連絡がありました。子供だけで、川に行って遊ぶのはやめましょう。

ルールとマナーを守って、楽しく安全に遊ぶようにしましょう。

運動会まで、あと8日